

Sachsen / Sachsen-Anhalt / Thüringen

Neuer Vergabemarktplatz

[10.04.2015] Eine neue Online-Vergabeplattform ist für Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen gestartet. Das Unternehmen SDV Vergabe will damit einen eigenständigen Vergabemarktplatz für die Bundesländer starten.

Neue Wege im Ausschreibungswesen geht laut eigenen Angaben das Unternehmen SDV Vergabe mit dem Launch eines Online-Vergabeportals. „Wir setzen mit eVergabe.de einen eigenständigen und innovativen Vergabemarktplatz für Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen um“, sagt Geschäftsführer Steffen Kaden. SDV Vergabe will auf der Online-Plattform jährlich 25.000 Auftragsinformationen von mehr als 2.000 Auftraggebern aus den entsprechenden Bundesländern zur Verfügung stellen. Über das Portal können öffentliche und private Auftraggeber öffentliche und beschränkte Ausschreibungen sowie freihändige Vergaben vollständig elektronisch abwickeln. Die Kommunikation mit anbietenden Unternehmen erfolge sicher im Internet. Mithilfe der bereitgestellten Bieter-Software können Angebote zusammengestellt, signiert und verschlüsselt übertragen werden. Ein Referenzverzeichnis zu Bau- und Planungsleistungen bietet den Unternehmen Raum zur Präsentation der eigenen Leistungsfähigkeit. Der Freistaat Sachsen fördert eVergabe.de mit Mitteln der Bund-Länder-Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der regionalen Wirtschaftsstruktur“.

(ve)

Stichwörter: E-Procurement, SDV Vergabe, Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen